



新型コロナ感染拡大

昨年、2学期末頃に南アフリカでオミクロン株が流行しているとの情報でしたが、1ヶ月後の今、会津にまでその感染が拡大しています。世界がつながっていることを改めて実感するとともに、卒業や進級を控えた生徒の皆さんの学びをいかに安全に行っていくか、本当に難しい状況となってきました。

水曜日、町教育委員会からの通知を受けて、長時間、近距離で対面形式となるグループワーク等及び一斉に大きな声で話す活動等、感染リスクの高い学習活動を停止する旨の文書を配付したところです。また、昨日、同通知を受けて部活動の内容等を確認し部活動における感染症対策（レベル2対応）の文書を配付いたしました。

生徒達の学習や生活の様子を見ますと、生徒それぞれ注意はしているものの、接触や密接、密集となる場面が見られます。生徒やご家族、教職員の健康と安全を守るためにも丁寧でわかりやすく心に残るよう指導を重ねてまいります。

なお、会津地方での感染拡大の勢いは衰えない様子ですので、感染症対策を講じながら生徒の学びをできるだけ保障するため、当分の間、新たに次のように感染症対策を行うことにいたしましたので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

- 1 昼休み時間を短縮する。
- 2 部活動の実施を見合わせる。

生徒達へは、本日、朝の時間にオミクロン株の感染力は非常に強いことの再確認や感染防止に向けた具体的な取組について説明するとともに、一人ひとりの正しい理解と実践にむけて力をあわせていくことを話しました。

保護者の皆様におかれましても、今般の状況について大変心配されていることと思います。お気づきのことなどありましたら、遠慮なく学校までご連絡くださいますようお願いいたします。

また、本日、町教育委員会からの新たな通知を受けて文書を配付いたしました。感染拡大防止にむけた対応について重ねてご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

タブレットPCの接続確認のお願い

本日、町教育委員会よりの「端末（タブレット）の接続確認について」と題した文書を配付いたしました。本年度より様々な授業において活用が始まりましたタブレットPCですが、ご家庭での活用に向けた準備をさらに一歩進めることとなりました。AI機能付きのドリル等の機能もありますので、一人ひとりの力に応じた学習もご家庭で可能となります。また文書内にもありますが、コロナ感染拡大に伴う臨時休業等の際にも活用が期待されます。コロナ感染拡大で、何かと気ぜわしくご不安な中かと存じますが、お子さんが持ち帰りますタブレットPCのご家庭でのネット接続の状況について、別紙文書内の「端末の接続確認書」の提出をお願いいたします。



＊＊お知らせ＊＊＊

<2月の主な行事予定>

※2月20日(日)まで感染症対策がレベル2となりますので、予定行事について変更等が生じることがあります。決まりましたらできるだけ速やかに連絡を申し上げます。

- 2日(水)第9回3年実力テスト
- 3日(木)箏の授業(指導者来校)
- 4日(金)漢字検定
- 3日(木)～8日(火)県立高校出願
- 8日(火)箏の授業(指導者来校)
- 14日(月)15日(火)1,2年期末テスト
- 15日(火)新入生説明会(小学校と調整中)
- 18日(金)3年保護者会→紙面開催の方向
PTA専門委員会→未定
- 19日(土)数学検定
- 21日(月)卒業式練習
- 28日(月)～3月4日 授業参観週間

裏面へ

学校評価アンケート結果及び今後の対策等について

1月20日(木)に「第2回学校評価アンケート結果及び今後の取り組みについて」と題した文書をお送りいたしました。文字情報が多かったためわかりにくかったかと存じます。できるだけ簡潔にとりまとめるよう、今後一層内容の精選に努めてまいります。結果及び今後の対策につきましては、ホームページ上にも掲載しております。アンケートへのご協力重ねて御礼申し上げます。生徒一人ひとりが「学校生活が楽しく充実している」と実感できる学校づくりに向けて、アンケート結果やご意見を大切に学校経営のなお一層の改善に努めてまいります。

なお、今回の結果等につきまして、学校評議員の皆様にご覧いただき、ご助言を賜る予定です。2月下旬には、こども園、本郷小、本郷中で本郷地区学校改善委員会を開催し、今回の結果をお知らせするとともに、園小中の連携した取り組みの充実に向けて協議いただく予定です。

また、12月の学校だよりでご案内いたしました来年度からスタートする「コミュニティースクール」にむけて、本郷地区学校改善委員会において「学校経営・運営ビジョン」についてご意見等をいただき、「地域とともにある学校づくり」や「学校を核とした地域づくり」を地域の皆さんとともに進める準備を進めてまいりたいと考えております。

学習コンテスト(数学)～「がんばればできる」経験を～

本日、全学年で学習コンテスト(数学)を実施いたしました。全学年共通問題と各学年問題の2部構成で、時間は20分間での実施でした。事前学習プリントも各種用意し、学力向上のみならず「がんばればできる」経験を積むことも大きな目標としています。特に1学年では、個に応じた学習ができるようヒントの有無や数字を変えた問題などを用意しました。また、受験前の3年生にとってもこれまでの学習を振り返るいい機会となります。週明けには、クラスごとの平均点や満点者等もわかる予定です。お子さんのがんばりを是非ご家庭でもお褒めいただければと思います。

また、先週21日(金)には、1、2年生全員での英語検定を行い、今後、2月4日(金)には漢字検定に13名、2月19日(土)には数学検定に5名の皆さんがチャレンジ予定です。チャレンジは、たいへん素晴らしいことです。力もつきましますし、合否にかかわらず学習へのモチベーションも必ず高まります。来年度は、各種検定においても全校的な気運がさらに高まるよう生徒達を励ましたいと思います。



箏の授業に専門の方のご指導をいただきます

1学年の音楽科では、和楽器である「箏(そう)」の学習を予定しています。この度、箏の専門家をお招きして授業をすることになりました。町内や若松市内の中学校でも授業をされていらっしゃる経験豊富な先生です。

1年の各組で2時間ずつ指導をいただくとともに、箏と尺八の演奏を聴く予定です。また、「箏」は、本校のものにあわせて高田中学校より借用し13面ありますので、2人に1面の使用となります。数多く触れることができますので、充実した学びとなることでしょう。

